

2020年6月14日
しろさく村 墓穴同盟

各位

墓穴同盟 これまでの経緯とこれからの活動について

平素より墓穴同盟の活動にご支援・声援賜り誠にありがとうございます。4月の結成以来、思いつきばかりのゲリラ活動を繰り返してきた墓穴同盟ですが、2020年7月を以てその活動に一つのピリオドを打つことを決断致しました。つきましては4月の結成時より本決断に至るまでの経緯を下記の通りまとめましたので、ここにご報告申し上げます。[\(HTML版はこちらから\)](#)

記

4月25日 始まりの日

Twitter。そこは魑魅魍魎が住む混沌とした世界。

その中で、一人のユーザーがある決意をする。謎の流れと驚異的なノリの良さで出来上がったエアサークル『墓穴同盟』。これを実現させたい...と。

話は少し前に遡る。

4月23日、おどたんの「ユスベンありなのは、一番好きなフェルマイとレスロゼとは全く別の場所で繰り返されてるからだ」と言う発言に同意のリップを飛ばす ma、うめこ。それは極めて日常の風景だった。うめこがあることに気がつくまでは。

「ていうか、この会話、みんな墓の中 www」

そう、軽率に萌え尽きて死ぬ三人、常にユーザー名に † 冎 墓 ㄣ † を背負っていたのだ。

うめこ「ユスベンを草葉の陰から見守る会、結成 wwwwwwwww」

おどたん「ほんとだ ww ほんとだ wwww 墓穴同盟 ボケツアナドウメイ」

ma「や w め w て w 変なイメージつくじゃないですか。ほら、みんなで太陽の元に出ようよ。そして、墓穴同盟ってサークル名でユスベン本を作ろう wwww」

墓穴同盟爆誕の瞬間である。

TL でのおふざけのはずだった。しかしなぜか次々と出来上がってくるガチ目なサークルカットにサークルロゴ。 ma は思った。これを実現させたい……と。

話の端々で気づく、おどたんのノリのよさ。しかし同人誌を作るとなればどうだろうか、躊躇してしまうことはないだろうか。……いや、あの人は押せばいける。

うめこ…この人はよく分からない。どうも昔は腐っていたようだが、今はそうでもなさそうだ。しかし、サクカなんて作ってくるくらいだ……読めないが、チャンスはある。

逡巡の末、ma は DM を開いた。まずはおどたんを懐柔だ。

「ねーねーねーねー作ろうよーー\\\'ω\')、／／」

「熱烈な DM 欸(°▽°)ー! 腐ってないのに処女本ユスベンやばくない?! wwwwww いや、やってみたい気もしますけどね?!」

ちょろい。次はうめこだ。

「うめこさーん、本当に本作るってなったら一緒にやってくれます??」

「ma さーん! あの、実は2つ問題がありまして、1つは本なんて随分と作ってないので勝手にさっぱり分からないこと、まあそれはいいとして、もう1つは、実は私今海外在住なんですよねー(爆)まさかである。なんだそれ、かっこいい。だが、嫌だという言葉はない。情熱は海も超えるのだ。

こうして、2人の承諾(?)をもぎとり、墓穴グループ DM が作成された。

そして ma は知ることになる。

Twitter の表面に現れる狂気はあくまで氷山の一角であったことを。

「私がいる以上エロ&人外は不可避なんですけど」

「人外縛りの墓場で運動会本」

「腐ってないのに人生初の本をどうしても BL にしたくなってきた」

「縛るなら \ユスベン! / ←地方 CM」

「私、サークルホームペ作るよ!」

「年貢でございます…って差し出したい、そして抱かれない」

「わかる」

「わかる」

「村長に抱かれ隊」

大幅な脱線を幾度となく繰り返しながらもユスベンをテーマにお互いトルークを焚きあい中身を作っていく日々が始まった。順調であるかのように思えた本づくり、しかし思いも掛けないことで事態は明後日の方向に進んでいく。

「久々に墓から出るぞ」

「祭りの始まりじゃー！！！！！！」

そう 1 か月記念祭、あれはなんら予定されたものではなく、当日朝の思いつきで開催された宴であったのだ。ゲリラでの地図公開、墓穴メンバーによる観光案内、しろさくさんへの実はホームぺも 있습니다カミングアウト DM、綱渡りのホームぺ公開...

『こんなん作るより同人誌作る方が簡単なのにどうしてこうなったの????』

『驚かせる方向が絶対にイカれてる』

求めていた村長コメントに狂喜する墓穴メンバー。やった！やりきったぞ！！村長をものすごく驚かせたぞ！やったー！！謎の達成感に満ちる墓穴内。

楽しかった。やり遂げた、これで思い残すことは.....

ある。

忘れてはならない、なぜ我々は集ったのか。

村長に年貢という名の同人誌を差し出すためだ。

忘れてはならない、なぜ我々はホームぺを作ったのか。

村長に驚きとともに年貢を受け取ってほしいからだ。

そして、あれから 1 か月、我々はここに宣言する。

村長、私たち、

7月26日の本好き通販オンリー合わせで

ユスベン本、出します！！

『村の人たちが私を喜ばせるじゃなくて驚かせるに全振りしたところ、好きなんだよな』

今度こそ、驚きだけじゃなくて喜びもあなたに届けたい。

6月14日 墓穴同盟メンバー一同 拝

～私たち、一生墓穴で生きていきます～